

Ehrungen beim TVE

Auszeichnung für langjährige Mitglieder

Barop. Der TV Einigkeit Barop ehrte zwölf seiner langjährigen Mitglieder. Allein die Eheleute Poppensieker sind zusammengerechnet 120 Jahre im Verein. Insbesondere als Gründungsvater der Basketball-Abteilung hat Hugo Poppensieker den TVE in seiner 65-jährigen Laufbahn maßgeblich mitgeprägt.

Mit Stolz konnte der Vorstand das Jahr 2011 bilanzieren. Neben den vielen sportlichen Veranstaltungen und Highlights gab es im 120-jährigen Jubiläumsjahr erstmals den TVE SportsDay am Hombrucher Harkortbogen und im Casino Hohensyburg feierte man die SportGala Dortmund. Auch 2012 wird das Programm durch Sport, Spaß und Begeisterung geprägt: Die



Blumen für die Jubilare des TVE Barop.

Foto: Verein

Veranstaltungen sind bereits geplant, das Spiel- und Trainingsprogramm in den Bereichen Leichtathletik, Tischtennis und Basketball wird weiter ausgebaut, und das Kurs- und Freizeitprogramm mit Rü-

ckengymnastik, Fit for Fun, Faustball oder Fußball erfreut sich wachsender Beliebtheit. „Diese Mischung macht's“ betonen Andreas Muth und Andreas Gövert, die frisch wiedergewählten Vorstände.